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Здравствуйте, Дорогие друзья!  
 
Сегодня мы отправились в удивительное место под названием “Детская деревня 
SOSТомилино”, где детисироты воспитываются в настоящих семьях. Сказать о них, 
что они отличаются от других детей,нельзя! Ведь в детской деревне созданы все 
условия, чтобы дети не чувствовали себя брошенными,не нужными или какимито 
особыми. Это место заменяет им родной дом, у них появляется настоящая любящая 
семья. 
 “Как дети себя чувствуют в Детской деревне, заменяют ли им настоящих 
родителей,отличается ли их жизнь от других детей?” Все эти вопросы мы спросим у 
директора Детской деревне, и конечно, не только спросим, но и познакомимся, и 
пообщаемся  с одной из семей.  
 И так, мы приехали на место. Кто не знает,деревня находится в Подосинках, 
недалеко от станции “Томилино” (Казанское направление). И вот, мы заходим на 
территорию и видим ухоженные дома, аккуратную детскую площадку.Давайте 
спросим у студентов педагогического колледжа их первое впечатление: 
Здравствуйте! Как Вам тут? Знали ли Вы об этом месте и бывали ли в нем? 
Доброе утро! Знала, но всегда хотела побывать здесь и посмотреть, что и как тут! И 
вот это осуществилось,чему я безумно рада! 
Каково Ваше первое впечатление, расскажите подробнее, может Вам чтото это 
напоминает? 
Мне тут очень комфортно и плюс с погодой очень повезло, настроение просто 
замечательное. Такое ощущение, что я либо дома, либо на даче. Атмосфера очень 
хорошая, все ухожено и красиво. Сейчас идем на экскурсию и узнаем побольше, уж 
очень интересно! 
Хорошей Вам экскурсии, надеемся, что учреждение оправдает наши ожидания! 
Спасибо, я больше чем уверена! 
Судя по рассказам студентов, они не в первый раз слышат об этой “деревне” и с 
нетерпением ждут знакомства не только с учреждением, но и с самой семьей, и 
конечно же, директором. 



Нас встретил в одном из домов (специальный для конференций) сам директор. Мы 
сели за большой стол и начали нашу беседу. Студенты внимательно слушают и 
задают вопросы. 
Здравствуйте! Я очень рад видеть Вас в нашей “Детской деревне SOSТомилино”. 
Сейчас я расскажу подробнее об истории и работе деревне, а затем отвечу на Ваши 
вопросы. 
Первая российская Детская деревня – SOS появилась в 1996 году в подмосковном 
поселке Томилино. Своим рождением она обязана инициативе Елены Сергеевны 
Брусковой  почетного Президента Детских Деревень SOS Россия. Именно она 
сумела перенести многолетний европейский опыт семейного воспитания 
детейсирот в Детских Деревнях SOS на российскую почву.Улица, на которой 
появилась Детская Деревня SOS Томилино, носит имя Германа Гмайнера 
создателя международной организации. Может уже назрели вопросы? 

Да, скажите, отличается ли жизнь Ваших детей от других? 

Нет, все как в обычных семьях. У них есть мамы, в некоторых даже и папы. Дети 
ходят в обычную общеобразовательную школу, посещают секции и кружки, а 
вечером собираются всей семьей в уютных гостиных 

Как можно стать такой мамой?  

Обычно становятся женщины у которых нет своих детей, но очень хотелось бы. 
Также женщины у которых свои дети взрослые и  у них есть опыт по работе с 
детьми. 

Ваши выпускники не приходили с такой мыслей, о том что они хотят стать “мамой”? 

Нет, но приходят молодые родители у которых не получается завести детей. Но я 
сразу не принимаю их, мы с ними заключаем договор и они берут одного ребенка. 
Как правило после у них появляются дети, как дар Божий! Но это очень редко. 

Сколько детей на сегодняшний день в вашем учреждении? 

Здесь в 11 семейных домах живут с SOS мамами более 60 детей.  

Спасибо!  

А теперь, я приглашаю Вас посетить семью и посмотреть, как они живут. 

С удовольствием! 

По дороге в дом SOSсемьи нас сопровождала кошечка, она довела нас до самого 
дома, чему мы очень удивились. 

И вот мы заходим в дом. Нам повезло, мы попали в полную семью. Я имею в виду, 
что в этой семье не только мама,как в остальных семьях, но и папа! Нам провели 
маленькую, но интересную экскурсию по дому, показали комнаты детей и в кратции 
рассказали о каждом. В доме есть животные, кролик и кошечка, которая нас 



сопровождала. После маленькой экскурсии, нас пригласили за стол, показали нам 
фотоальбомы семьи и угостили чаем. 

Светлана Ивановна, давно ли Вы “работаете” мамой? 

Здесь живу уже 4 года, но я не работаю, когда пришла сюда, я рсазу сказала, что 
работа мне не нужна,я хочу быть мамой! 

Сколько у Вас детей в вашей семье?  

На данный момент 6. (3 девочки, 3 мальчика) Недавно уехала наша доченька (в 
декабре), получила ключи от квартиры и уехала. Вот готовим вторую девочку 
выпускаться 

Вы их готовите к этому?  

Да, собираем им преданное в квартиру! Покупаем им все самое необходимое на 
первое время. 

В Вашей семье есть традиции? 

ДА! Вот, например, на Пасху приедут родственники и мы сядем за большой стол 
отмечать. Так же на 20 мая день рождения Детской деревне. Приезжайте к Нам, мы 
Вам очень рады будем!  

Спасибо большое за приглашение, мы с удовольствием приедем! 

За пределы территории выезжаете ли Вы с детьми? 

Да! За покупками, недавно ходили в кино. Выиграли конкурс, он проходит здесь 
каждый год, и вот устроили праздник семье. 

Вы где нибудь отдыхали всей семьей?  

Ездили в СанктПетербург, в Турции отдыхали. Надеемся, еще поедем.  

Спасибо Вам за тёплый приём и за душевную беседу. Жаль, что мы деток не 
увидели!  

Они тоже расстроились по этому поводу. Как это так без них приезжают гости, не 
порядок (смеется)  

Вот и наступило время прощаться с SOSсемьей, хоть и не в полном составе. Было 
очень интересно, хотелось бы в следующий раз увидеть детей и пообщаться с ними. 

В завершении хотелось бы сказать, что мы остались в восторге от учреждения, нам 
безумно понравилось! Так же, хотелось бы, поблагодарить наших любимых 
методистов Штильман Н.В. и Серебрякову Е.П. за то, что мы смогли побывать в этом 
замечательном месте, и не то чтобы посмотреть, но и пообщаться с семьей. 
Надеемся, это не последних наш визит! 


